



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa





Provoca choque vehicular quemazón en Iztapalapa

ALBERTO JIMÉNEZ

Varias personas se salvaron de morir calcinadas, luego de suscitarse un choque y un incendio entre dos vehículos, en calles de la colonia Santa Cruz Meyhualco, en Iztapalapa.

La madrugada de este martes, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, abrieron paso a los servicios de emergencia para sofocar las intensas llamas a tiempo y evitar que se registraran víctimas mortales.

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron a la Avenida 10 y se percataron de las llamas generadas en una camioneta de juegos mecánicos, por lo que de inmediato comenzaron a rociar miles de litros de agua y polvos extintores para controlar el incendio.

En tanto personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil evacuaron a las personas que se encontraban en el punto, lo que evitó que hubiera lesionados.

Luego de unas horas, los vulcanos sofocaron las llamas, mientras los efectivos acordonaron la zona para la limpieza del lugar y el retiro de los restos del vehículo.

Los conductores involucrados fueron presentados a la agencia del Ministerio Público de la Alcaldía Iztapalapa para rendir su declaración de los hechos y deslindar responsabilidades.



Voraz incendio que pudo ser de consecuencias fatales /FOTO: CORTESÍA



SE INCENDIA PASTIZAL EN LA CALZADA ZARAGOZA

Gran movilización de los bomberos provocó el incendio de un pastizal dentro de un terreno baldío ubicado sobre la Calzada Ignacio Zaragoza, cerca del Metro Guelatao. El fuego fue controlado y las cosas no pasaron a mayores.





MUERE MUJER A BORDO DE SU AUTO POR INFARTO

Durante la madrugada, una mujer perdió la vida a bordo de su automóvil en Chimalpopoca y San Antonio Abad, en la colonia Tránsito, hasta donde llegó a la base de ERUM a pedir ayuda ya que sufrió un ataque al corazón; desafortunadamente los paramédicos ya nada pudieron hacer para salvarla.

EN PLENA VÍA PÚBLICA

Llega la muerte a doñita, antes que paramédicos

Tras sentirse mal, ella y un familiar buscan ayuda, pero al arribar al ERUM, ella colepsa

YARA SILVA

Un malestar obligó a una mujer a buscar ayuda de los médicos. Ella murió antes de llegar al hospital en donde pediría que la atendieran.

Por la madrugada de este martes, la mujer y un familiar salieron de su domicilio para buscar atención médica. Ella padecía de una enfermedad que la obligó a abordar una camioneta en la que sería trasladada hacia un hospital.

Pero la mujer no alcanzó a llegar. Antes del amanecer, su salud empeoró y el familiar que estaba con ella decidió acudir a los servicios del ERUM para pedir ayuda directamente en sus instalaciones, ubicadas sobre la calle Chimalpopoca, de la colonia Centro, en Cuauhtémoc.

Pero a su llegada, los paramédicos ya no pudieron hacer nada, pues en plena vía pública, un paro cardíaco le provocó la muerte.

Allugar arribaron peritos, quienes sólo se encargaron de trasladar el cadáver de la mujer hacia el anfiteatro de la agencia ministerial.



La mujer comenzó a sentirse mal desde la madrugada de ayer.



FOTO: ESPECIAL

VUELCA CAMIÓN DE CARGA EN ÁLVARO OBREGÓN

A nada estuvo el conductor de un camión de carga de provocar un accidente de grandes consecuencias, al volcarse en la avenida Rómulo O'Farril y Don Manuelito, colonia Olivar de los Padres, en la alcaldía Álvaro Obregón. La pesada unidad estuvo a punto de aplastar varios automóviles y una casa.

EN IZTAPALAPA

LE METEN 3 PLOMAZOS EN SU CASA

Sospecha el papá que se trata de una venganza por los crímenes que Brian cometió desde chavo

YARA SILVA

Brian Félix siempre estaba alerta para evitar ser atacado. Pero ayer un hombre vestido de negro ingresó a su domicilio en Iztapalapa para matarlo de tres balazos.

Él tenía 28 años y desde que era menor de edad se cuidaba para evitar ser asesinado. Y es que antes de cumplir 18 años fue cómplice de un homicidio que lo llevó al tutelar de

menores. La prisión no era el castigo para Brian, pero el saber que podría ser ejecutado, lo conde-
nó a mantenerse atento ante cualquier ataque.

Ayer, después de la 1:00 de la tarde, él salió de un gimnasio de la colonia Puente Blanco para caminar siempre vigilante hacia su casa. Pero de nada sirvió estar alerta.

Y es que el domicilio ubicado en

el número 76 de la calle Río Colorado Mz. 103, lote 11, llegaría su homicida.

Brian salió de bañarse y se preparaba para ir a un paseo con su esposa; aún estaba desnudo cuando el atacante apareció en una de las habitaciones de su casa.

Era un hombre de unos 30 años que vestía ropa deportiva color negro y que disparó en cinco ocasiones. Tres de los tiros dieron en el cuerpo del exconvicto.



Presuntamente este es el hombre que asesinó a Brian, en Iztapalapa.

Tras el ataque, el homicida salió de la casa y abordó un automóvil Chevrolet Aveo para huir del lugar.

Las cámaras de vigilancia siguieron al agresor en su huida. Fue la esposa de Brian quien pidió ayuda, pero cuando los paramédicos arribaron, él ya había muerto.

Ante los agentes que atendieron el caso, el padre del fallecido declaró que su hijo era un santero que solía trabajar como técnico de una empresa de televisión por cable. Pero cuando no trabajaba, se dedicaba al robo y la violencia. Por eso, el tutelar de menores no fue el único lugar en el que estuvo preso.

Hace tres años, ingresó al Reclusorio Oriente por el delito de robo. Además, solía tener amistades que lo acompañaban para cometer delitos. Su padre piensa que el homicidio del hombre se debió a una venganza por los crímenes que él cometió.